

114

8. Der Stadtpfarrgemeinde St. Thomas Morus im Stadtteil Eglosheim wird entsprechend dem Antrag des Städt. Hauptamts vom 13. März 1963 zu den Kosten für die Beschaffung einer Orgel ein städt. Beitrag von 3.000,-- DM gewährt. Verrechnung H.St. 37.526.

10/1
20/1
14/1
11/1
(4713)

(Vorstehender Beschluß wurde einstimmig gefaßt. Mehrfertigungen des Antrags des Städt. Hauptamts vom 13. März 1963 wurden allen Mitgliedern des Gemeinderats übersandt. Aufgrund einer Bemerkung von Stadtrat von Hacht zu der Verwendung des Beitrags sagte der Oberbürgermeister zu, daß über den Beitrag ein Verwendungsnachweis einverlangt werde).

9. Die Stadthalle wird entsprechend dem Antrag des Städt. Hauptamts vom 14. März 1963 zur Durchführung eines deutsch-amerikanischen Gemeinschaftskonzerts unter Mitwirkung des Stadtorchesters Ludwigsburg am 10. Mai 1963 unentgeltlich zur Verfügung gestellt. Die anfallende Miete für die Stadthalle ist als städt. Beitrag anzusehen und auf H.St. 33.750 zu verrechnen.

10/1
20/1
14/1
23/1
11/1
(4524)

(Vorstehender Beschluß wurde einstimmig gefaßt).

10. Der Verwaltungsausschuß ist damit einverstanden, daß der Harmonika-Gemeinschaft Ludwigsburg e.V. entsprechend dem Antrag des Städt. Hauptamts vom 15. März 1963 zugesagt werden kann, daß die Gäste vom französischen Harmonikaveren "Club Accordeoniste Bourguignon", Dijon, bei ihrem Besuch in Ludwigsburg seitens der Stadt empfangen und zu einem Essen eingeladen werden. Von der Bewilligung eines Beitrags zu den Reisekosten für die französischen Gäste wird entsprechend der seitherigen Übung abgesehen.

10/1
11/1
(4524)

(Stadtrat von Hacht regte an, der Harmonika-Gemeinschaft mitzuteilen, daß der vorstehende Beschluß die gleiche Art und Höhe städt. Beiträge enthalte, die seither auch für das Partnerschaftsverhältnis des Handharmonika-Clubs Ludwigsburg e.V. mit dem entsprechenden Club in Montbéliard bewilligt wurde.)

11. Der Verwaltungsausschuß nimmt Kenntnis von dem von Verwaltungsrat Kehrer bekanntgegebenen Schreiben der Partnerstadt Mont-béliard. Dem Schreiben ist zu entnehmen, daß Mont-béliard am 5., 6. und 7. Juli d.J. beabsichtigt, mit den entsprechenden Vereinen ein Volksmusikfest abzuhalten. Die Bürger von Montbéliard würden sich freuen, wenn auch eine Musikgruppe aus Ludwigsburg an diesem Fest teilnehmen könnte und es wird deshalb angefragt, ob und unter welchen Bedingungen eine solche Teilnahme möglich wäre.

Der Verwaltungsausschuß bestätigt hierauf ein Interesse der Stadt an dieser Veranstaltung und ermächtigt das Bürgermeisteramt, einen Musikverein -Obweil oder Eglosheim- nach Montbéliard zu entsenden sowie einen städt. Beitrag zu den Omnibus-Fahrtkosten zuzusagen.

10/1
11/1
(1003)